

Le Venezuela déclare personne non grata la chargée d'affaires à l'ambassade de l'Équateur



Caracas, 19 oct. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a déclaré personne non grata Elizabeth Méndez, chargée d'affaires à l'ambassade de l'Équateur au Venezuela.

Le gouvernement du président Nicolás Maduro réagit ainsi à l'expulsion de l'ambassadrice du Venezuela en Équateur, Carol Delgado.

Un communiqué du ministère vénézuélien des Affaires étrangères qualifie d'intolérante et de disproportionnée l'expulsion de son ambassadrice après le démontage par le ministre vénézuélien des Communications et de l'Information, Jorge Rodríguez, des chiffres remaniés par les autorités équatoriennes au sujet des immigrants vénézuéliens.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères reprouve également dans la note rendue publique à Caracas l'intromission systématique par le président équatorien Lenin Moreno dans les affaires intérieures du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174393-le-venezuela-declare-personne-non-grata-la-chargee-daffaires-a-lambassade-de-lequateur>



Radio Habana Cuba